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MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                 17 de Novembro 

• Dia Nacional da Pessoa Portadora de Deficiência Física  

• Dia Nacional do Engenheiro Agrônomo  

• Dia do Teatro Municipal 

• Dia do Basquete  
 

O AGRONOMO E A LEI DA SEMEADURA 
 
O que você sabe a respeito da “lei da 
semeadura”? Esse é o assunto agora em 
Mensagem para Hoje. 
 

e há um profissional que entende 
muito bem a “lei da semeadura” é  o 
engenheiro agrônomo! Ele é  um 

profissional fundamental para o 
desenvolvimento do setor agropecuário 
do nosso país. A agropecuária é um setor 
complexo e dinâmico, da economia que 
exige conhecimentos em produção 
agrícola: produção animal: gestão 
ambiental: pesquisa e desenvolvimento. : Agronegócios. Tudo visa aumentar a produtividade e a 
sustentabilidade da produção agrícola sempre considerando o impacto ambiental e social 
 
A Lei da semeadura é um princípio geral que ensina que todos colhem aquilo que semeiam. A Bíblia não 
usa essa expressão, mas ensina essa verdade em diversos versículos e em diferentes analogias com a 
seguinte palavra: “Não vos enganeis: de Deus não se zomba; pois aquilo que o homem semear, isso 
também ceifará.”1 
-  
No entanto você ouve dizer que a lei da semeadura depende somente de quanto você dá de dinheiro para 
instituições religiosas. De onde foi que alguém tirou essa lei? Ela nem está nos 10 Mandamentos. Muitos 
pregadores usam alguns textos bíblicos, para incentivarem ou pressionarem seus ouvintes a ofertarem grandes 
quantias.2 Tratam o Reino de Deus como algum fundo de investimentos financeiros. São os que tratam a Cristo 
Jesus como um mercenário que abençoa quem doa mais. Para isso não se precisa de fé obediente somente dinheiro. 
Muitos preferem sacrificar o dinheiro a obedecer a Cristo Jesus. Mesmo dando com alegria se a motivação íntima 
é receber de volta em prosperidade está engando. A ignorância do caráter de Cristo não é benção pois os prejuízos 
é muito caro aqui e na eternidade. 
 

• Essa mensagem responde à pergunta: Como é pervertida o que Deus diz em suas revelações 
registradas na bíblia?  
 

• Aplicação para sua vida: O ser humano é enganado porque rejeita o próprio Deus e aqueles que 
distorcem na prática o que o Deus Espirito santo entregou aos que registraram Sua Palavra. 

 

 
1 “Não erreis: Deus não se deixa escarnecer; porque tudo o que o homem semear, isso também ceifará. Porque o que semeia 
na sua carne, da carne ceifará a corrupção; mas o que semeia no Espírito, do Espírito ceifará a vida eterna.”  Gálatas 6:7-8 
Instruções do apóstolo Paulo aos cristãos da Galácia que desejavam buscar o favor de Deus retornando aos costumes judaicos, 
escrito entre 48-58 d.C. 
2 “Apesar disso, esses tais, levianamente, difamam tudo o que não compreendem; e se corrompem até nas atitudes mais 
simples que aprendem por instinto, como animais irracionais, se corrompem. Ai deles! Porquanto trilharam o caminho de 
Caim, ávidos pelo lucro se jogaram no erro de Balaão, e foram tragados pela morte na rebelião de Corá.” Judas 110-11 
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